



D.D.C INTERNATIONAL INDUSTRIES
دي دي سي انترناشيونال للصناعات

About US

نبذة عن الشركة

DDC INTERNATIONAL INDUSTRIES Is not just a name in the world of chemicals and detergents; it is a success story that began in 2018 as part of a global group dedicated to innovation and change., where we made a significant impact in the cleaning industry within just five years.

With the recent updates we have implemented, we continue our journey towards expansion and leadership, having opened a state-of-the-art manufacturing facility in Badr City, Egypt, equipped with the latest production technologies to offer a diverse range of liquid detergents designed to meet the needs of every household.

We take pride in offering multiple brands in the Egyptian market, each carefully crafted to be the best in its category, whether for home or industrial use. What truly sets us apart is not only the quality of our products but also our commitment to providing safe and healthy solutions. We ensure that our formulations are effective in cleaning while safeguarding the health and safety of our users, using safe ingredients free from allergens to deliver a worry-free cleaning experience.

We aim to be the first choice for anyone seeking quality and innovation, and we continue our journey to strengthen our presence in the Egyptian and Arab markets with confidence.

شركة دي دي سي إنترناشونال للصناعات ليست مجرد اسم في عالم الصناعات الكيمايية والمنظفات، بل هي قصة نجاح بدأت عام 2018 كجزء من مجموعة عالمية تسعى للابتكار والتغيير. ، حيث نجحنا في إحداث فرق حقيقي في قطاع المنظفات خلال خمس سنوات فقط

مع التحديات التي أجريناها مؤخرًا، نحن نواصل رحلتنا نحو التوسع والريادة، حيث افتتحنا مصنعًا متطورًا في مدينة بدر، مصر، مجهزًا بأحدث تقنيات الإنتاج لتقديم مجموعة متنوعة من المنظفات السائلة المصممة لتلبية احتياجات كل بيت

نحن نفتخر بتقديم عدة علامات تجارية في السوق المصري، كل منها صُمم بعناية ليكون الأفضل في مجاله، سواء كان للاستخدام المنزلي أو الصناعي. لكن ما يميزنا حقًا ليس فقط جودة منتجاتنا، بل التزامنا بتوفير حلول آمنة وصحية. نضمن أن تكون تركيباتنا فعالة في التنظيف ومصممة للحفاظ على سلامة وصحة مستخدمينا، حيث نحرص على استخدام مكونات آمنة وخالية من المواد التي قد تسبب الحساسية، لتوفير تجربة تنظيف مثالية دون أي قلق

نحن هنا لنكون الخيار الأول لكل من يبحث عن الجودة والابتكار، ولنواصل رحلتنا نحو تعزيز وجودنا في الأسواق المصرية والعربية بخطوات واثقة

Our Brands

علاماتنا التجارية

We have a wide range of brands specifically designed to cater to different target audiences across various sectors, ensuring effective and tailored solutions for every market and consumer.

لدينا العديد من العلامات التجارية التي تم تصميمها خصيصاً لتلبية احتياجات فئات مستهدفة متنوعة في قطاعات مختلفة، مما يضمن توفير حلول فعالة ومناسبة لكل سوق ومستهلك

Mival



XCLOR

C-PLUS
سي بلس



TANG
B2B
CARE



Our فئات منتجاتنا Product Categories

At DDC International Industries, we take pride in offering a diverse range of products that enhance the quality of daily life for our customers. We are committed to delivering high-quality products that focus on innovation and sustainability, ensuring a positive experience for every customer across all our product categories.

في شركة دي دي سي إنترناشيونال للصناعات، نعتز بتقديم مجموعة متنوعة من المنتجات التي تساهم في تحسين جودة الحياة اليومية لعملائنا. نحن ملتزمون بتقديم منتجات ذات جودة عالية، تركز على الابتكار والاستدامة، لضمان تجربة إيجابية لكل عميل في جميع فئات منتجاتنا.

Products for Home Care

منتجات العناية بالمنزل



This category includes products designed for cleaning and sanitizing home environments, ensuring clean and healthy spaces. We are committed to providing effective solutions that meet the needs of every household, helping to maintain comfort and cleanliness.

تتضمن هذه الفئة منتجات مصممة لتنظيف وتعقيم البيئات المنزلية، مما يضمن توفير مساحات نظيفة وصحية. نحن ملتزمون بتقديم حلول فعالة تلبي احتياجات كل منزل وتساعد في الحفاظ على الراحة والنظافة.

Products for Fabric Care

منتجات العناية بالأقمشة

We collaborate with specialized distribution partners in the Upper Egypt and Delta regions to ensure broad and effective coverage of these densely populated and strategically important areas. Our distribution team works closely with local partners to ensure that products reach all target areas with precision and timeliness, with a particular focus on supporting expansion in these vital markets.



نتعاون مع شركاء توزيع متخصصين في مناطق الصعيد والدلتا لضمان تغطية واسعة وفعالة لهذه المناطق ذات الكثافة السكانية العالية والأهمية الاستراتيجية. يعمل فريق التوزيع لدينا عن كثب مع شركائنا المحليين لضمان وصول المنتجات إلى جميع المناطق المستهدفة بدقة وفي الوقت المحدد، مع تركيز خاص على دعم التوسع في هذه الأسواق الحيوية.

Products for Personal Care

منتجات العناية الشخصية



This category includes a range of products that promote personal hygiene and provide effective solutions to meet body care needs. We strive to offer products that enhance customer confidence and comfort.

تتضمن هذه الفئة مجموعة من المنتجات التي تعزز النظافة الشخصية وتقدم حلولاً فعالة لتلبية احتياجات العناية بالجسم. نحن نعمل على توفير منتجات تعزز الثقة والراحة للعميل.

Mival

معطر جو يدوم طويلا

long lasting air freshener

الحجم

460 ML

ضيقي لمسة
منعشة لبيتك



sea breeze
نسيم البحر



peach
فوخ



framboise
سهر الليالي



flowers
عبير الزهور



black ice
بلاك آيس



oud
عود

Mival

Dish Wash

600 ML Size الحجم



بطل خارق
فني ازاله الدهون



Mandarine
الماندرين



Lemon
ليمون



Lemon & Mint
ليمون & نعناع

Mival

يشيلها

من اول غسلة

ميفال منظف غسيل جل بتركيبه عطريه مميزه

Meval Laundry Gel Cleanser With a distinctive aromatic formula

Size

2 liter

1 liter



للملابس الغامقه
Dark Clothes



برائحة الافندر
Scent of Lavender



تنظيف عميق
Deep Clean

للغسلات الأوتوماتيك



برائحة الافندر
scent of Lavender



تنظيف عميق
Deep Clean



للملابس الغامقه
Dark Clothes

للغسلات العادية

Mival

منعم ومعطر الملابس
Fabric softener and freshener



نسيم الربيع
Spring Breez



لافندر ماجيك
Lavander Magic



زهرة الفاوانيا المزهرة
Blooming Peony

Mival

مسحوق غسيل

للغسالات العادية والفوق اوتوماتيك

60 Gm

عرض خاص لفترة محدودة

٢٠٪ وزن زيادة

بياض ناصع واللوان زاهية

بياض ناصع

Mival

Nano Technology

نسليم
اللافندر

WHITE

CLEAN



نسليم الشرق
East Breeze



نسليم اللافندر
Lavender Breeze

Mival

All-Purpose Cleaner

950 G Size الحجم



Peach
خوخ



Lemon
ليمون



Lavender
لافندر



Rose
روز

Mival

منظف ومطهر عام

General cleaning and disinfection

Effective protection
from germs

750 ML 500 ML 250 ML



750 ML



500 ML



250 ML

Mival Shower Gel

1 Liter

الحجم
Size

لازم يكون معاك
في الصيف



Berry
توت



oud
عود



Orange
برتقال



Peaches
خوخ



Pomegranate
رمان



Coconut
جوز هند

Mival

HAND WASH

500ml الحجم
Size

ايد نظيفة
وناعمة وعطرة



فخامه
Black Diamond



OUD
عود



Tropical fruits
فواكه استوائية

Mival

ميفال صابون الجمال
Mival Beauty Soap Bar

الحجم
110 Gram



كلاسيك
classic



برائحة اللافندر
scent of Lavender



برائحة الورد
scent of roses



رغاوي صابون سائل بتركيبية متطورة تم تصميمه لإزالة أصعب الدهون بسهولة وفعالية

Raghaway is a liquid dish soap with an advanced formula designed to easily and effectively remove the toughest grease

الحجم Size

500 ML 1 liter 5 liter



Strawberry
فراولة



Lemon
ليمون



Green apple
تفاح اخضر



Lavender
اللافندر



Green apple
تفاح اخضر



Strawberry
فراولة



Lemon
ليمون



Lavender
اللافندر



رغاوي منظف ومطهر للأرضيات بتركيبة متطورة تم تصميمه لإزالة أصعب الدهون بسهولة وفعالية

Raghowy is a floor cleaner & freshener with an advanced formula designed to easily and effectively remove the toughest grease

الحجم Size

1 liter + 25%



برائحة الورد
scent of roses



برائحة الليمون
scent of Lemon



برائحة الخوخ
scent of Peach



برائحة اللافندر
scent of Lavender

منظف و ملمع الزجاج و الاسطح

مضاد للضباب Anti Fog

الحجم Size

650 ML



ملمع زجاج بريحه اللافندر
Lavender Glass Cleaner



ملمع زجاج بريحه ايشيننج ستار
Evening Star Glass Cleaner



صابون سائل
لجميع الاغراض المنزلية
يزيل اصعب الدهون

500 ML 1 liter 5 liter



Green apple
تفاح اخضر



Lavender
اللافندر



Strawberry
فراولة



Lemon
ليمون



Green apple
تفاح اخضر



Strawberry
فراولة



Lemon
ليمون



Lavender
اللافندر

منظف ومعطر للأرضيات



برائحة الورد
scent of roses



برائحة الليمون
scent of Lemon



برائحة الخوخ
scent of Peach



برائحة اللافندر
scent of Lavender

سائل تنظيف الايدي



برائحة العود
Scent of Oud



برائحة الورد
Scent of Rose



برائحة الأوكالبتوس
Scent of Eucalyptus



برائحة النعناع
Scent of Mint



برائحة اللافندر
Scent of Lavender

XCLOR

X Clor

منظفات الملابس البيضاء والألوان، منظفات الحمامات فلاش، ومنظفات ومسكات الأحواض، التي توفر حلول تنظيف قوية وفعّالة للاستخدام اليومي.

الابيض هيبقي ابيض بجد



الحجم 1 liter
Size 4 liter



كلور للملابس البيضاء
بييض، يزيل البقع، ينظف و يعقم



كلور للملابس الملونة
مزيل بقع الملابس الملونه

للغسالات العادية والاتوماتيك



مُسلِك و مُنظف للبلوعات
Drain Opener & Cleaner

الحجم Size
1 liter



فلاش Flash

الحجم Size
1 liter



أفضل إزاله لأصعب الدهون
Grease Remover

الحجم Size
500 MI



Antiseptic & Disinfectant
Effective protection
from germs

مطهر و معقم
حماية فعالة من الجراثيم



750 ML



500 ML



250 ML



B2B

CARE

هي العلامة التجارية المخصصة لشركة دي سي إنترناشيونال للصناعات والتي تستهدف قطاع الأعمال، مثل الفنادق، المستشفيات، والمؤسسات. تقدم العلامة منتجات عالية الجودة بأسعار تنافسية، مما يجعلها الخيار المثالي للشركات التي تبحث عن حلول موثوقة وفعالة من حيث التكلفة. بفضل المرونة والكفاءة، تلبى احتياجات العملاء مع ضمان تقديم نتائج تنظيف فعالة وسريعة.



Dish Wash Liquid
سائل غسيل صحن



Multi Surfaces Disinfectant Cleaner
مطهر الأسطح متعدد الإستخدام



Bleach
مبيض



B2B Antiseptic and Disinfectant
مطهر و معقم سائل



Glass & surface Cleaner
منظف و ملمع الزجاج والأسطح الملساء



Floor Cleaner & Disinfectant
منظف و مطهر الأرضيات

C-PLUS

سي بلس

منتجات العناية بالسيارات
Car care products

Size الحجم

4 liter



مياة
تبريد ردياتير خضراء



مياة
تبريد ردياتير حمراء

Raw Materials

Testing

التحقق من المواد الخام

At DDC , all raw materials undergo strict testing to ensure their quality and safety. We carefully select ingredients to be free from harmful or allergenic substances, adhering to international standards. Our products are safe for daily use and free from harsh chemicals, with clear instructions provided to ensure safe use for all family members.

في دي دي سي ، نخضع جميع المواد الخام لاختبارات صارمة لضمان جودتها وسلامتها. نختار موادنا بعناية لتكون خالية من أي مكونات ضارة أو مسببة للحساسية، مع الالتزام بالمعايير الدولية. نحرص على أن تكون منتجاتنا آمنة للاستخدام اليومي وخالية من المواد الكيميائية القاسية، مع تقديم تعليمات واضحة لضمان الاستخدام الآمن لجميع أفراد الأسرة.



D.D.C INTERNATIONAL INDUSTRIES
دي دي سي انترناشونال للصناعات

Our معاملنا laboratories

At DDC , we place great emphasis on research and development through our advanced laboratories and our team of skilled chemists and product developers. Our labs are equipped with the latest technologies and modern equipment, allowing us to test and create new formulations that meet the highest standards of quality and safety. We are committed to conducting thorough and precise testing to ensure the effectiveness and safety of every product before it reaches the market.

Our team of expert chemists plays a vital role in improving performance and fostering continuous innovation to develop new products that meet the evolving needs of the market. This team is essential in creating effective and safe cleaning solutions, with a strong focus on using eco-friendly ingredients and minimizing any negative impacts on user health and the environment.

We take pride in the flexibility and high efficiency of our laboratories, enabling us to meet customer demands quickly and deliver innovative products that compete in both local and international markets.

في شركة دي دي سي ، نولي أهمية كبيرة للبحث والتطوير من خلال معاملنا المتقدمة وفريقنا المتميز من الكيميائيين وخبراء تطوير المنتجات. تم تجهيز معاملنا بأحدث التقنيات والمعدات الحديثة التي تمكننا من اختبار وتطوير تركيبات جديدة تلي أعلى معايير الجودة والسلامة. نحن نلتزم بإجراء اختبارات دقيقة وشاملة لضمان فعالية وسلامة كل منتج قبل طرحه في السوق.

يعمل فريقنا من الخبراء الكيميائيين على تحسين الأداء والابتكار المستمر لتطوير منتجات جديدة تلي احتياجات السوق المتغيرة. هذا الفريق هيلعب دوراً حيوياً في ابتكار حلول تنظيف فعالة وآمنة، مع التركيز على استخدام مكونات صديقة للبيئة وتقليل أي تأثيرات سلبية على صحة المستخدمين والبيئة.

نحن نفتخر بالمرونة والكفاءة العالية التي تتمتع بها معاملنا، مما يتيح لنا تلبية احتياجات عملائنا بسرعة وتقديم منتجات متطورة تنافس في الأسواق المحلية والدولية.



D.D.C INTERNATIONAL INDUSTRIES
دي دي سي انترناشونال للصناعات



 info@ddcif.com
sales@ddcif.com

 www.ddcii.com

 2/18 AL-Harafiya Badr city, Cairo ,Egypt.

 +20 10 70703878

 DDC International Industries

 DDC International Industries

